

Celebra la ONU alto el fuego entre el ejército de liberación nacional y el gobierno colombiano



Naciones Unidas, 5 sep (RHC) La ONU celebró el anuncio de un cese de las hostilidades entre el insurgente Ejército de Liberación Nacional y el gobierno de Colombia, en el contexto de las negociaciones de paz en Quito, la capital de Ecuador.

El órgano mundial destacó la intención de las partes de mejorar la crisis humanitaria del pueblo y generar un clima de confianza para poner fin a décadas de conflicto armado.

Delegaciones de esa guerrilla y del Ejecutivo de Bogotá pactaron la tregua que regirá desde el primero de octubre hasta el nueve de enero, pero resaltaron su voluntad de aplicar inmediatamente el alto el fuego.

Se divulgó también que el comandante colombiano **Timoleón Jiménez**, alias Timochenko, fue electo presidente del Consejo Político del Partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común.

Durante la reunión de esa agrupación política, otrora Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, se eligieron los 15 integrantes del Consejo Político.

En el encuentro de los directivos de esa formación quedó ratificado el espíritu de unidad del nuevo partido y la necesidad de avanzar hacia un gobierno de transición y reconciliación nacional, el cual cierre el capítulo de violencia política.

Durante la cita saludaron también con alegría el acuerdo del cese al fuego logrado entre el gobierno nacional y el Ejército Nacional de Liberación al concluir este lunes un nuevo ciclo de conversaciones en busca de la paz en la capital ecuatoriana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140503-celebra-la-onu-alto-el-fuego-entre-el-ejercito-de-liberacion-nacional-y-el-gobierno-colombiano>



Radio Habana Cuba